7 Piéces

153 m2
Réf. AR1184
1470 000 €

Arcachon
Maison a vendre (33120)
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Architecture des années 60 de type Gaume, cette maison de 153 m2
s'inscrit au coeur d'un beau terrain de 1000 m2 dans le quartier des
Abatilles. A rénover, cette batisse sur deux niveaux, au calme et dans
un environnement arboré, proche des plages a été construite dans les
années soixante. Le plateau principal en L abrite aujourd'hui une suite
parentale, une salle d'eau, un grand salon traversant, une cuisine, une

arriere-cuisine et une entrée, le tout en enfilade. Un bureau, trois

chambres et une salle d'eau le complétent. En rez de jardin se trouve I - ARCHIK

Az

un studio indépendant comprenant une ...

This Gaume-style house, built in the 1960s, spans 153 m2 and sits in the heart of
a lovely 1,000 m2 plot in the Abatilles district, in a wooded setting close to the
beaches. In need of renovation, this building has two levels. The main L-shaped
floor currently houses a master suite, a shower room, a large through lounge, a
kitchen, a scullery and an entrance hall, all in a row. There is also a study, three
bedrooms and a shower room. On the garden level is an independent studio
comprising a bedroom, a shower room and a kitchen opening onto the swimming
pool and a vast terrace. The two-storey ...

ARCHIK
252 Bd de la cote d.argent - 33120 ARCACHON
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